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新型コロナで始まった令和２年度が終息のないまま終わろうとしています。先がまだ見えていません

が、令和３年度は行事が出来るようになればと思っています。

例年３月・４月は体育館の使用が多くなります。近隣の皆様にはご迷惑おかけしますが、使用者の方

には気を付けていただくように声かけをしていますので、宜しくお願いします。

運動場の外に大きくなった杉木が何本かありました。船坂公園側から里山学校が見えにくくなってい

ましたが、伐採されてきれいになりました。

（古民家族)

（船坂里山学校）

◆ランチ・カフェグループのお知らせ

１年間お休みさせていただいていますが、スタッフ一同早く早くと思いながらも、まだ出来そうもあ

りません。皆様もうしばらくお待ちください。

こんにちは！ 古民家族です。

２月の活動は新型コロナウイルスの影響により中止となりました。活動ができず残念ですが、この状

況を活かしＳＮＳ等を利用した企画を進めております。お楽しみに！

メール：kominkazoku@gmail.com

～＊ 古民家族 活動中！vol.47 ＊～

善照学園ほっこり日記（お便り・発信・マンスリー vol.063）☆彡

２月は、幼児さん全員でクッキングをしました。学園の中にいても

楽しめるように職員が工夫し、お祭りのような雰囲気で行いました。

～＊ 船坂里山学校からのお知らせ ＊～

（善照学園）

また状況が落ち着き活動ができるようになりましたら、楽しく活動したいと思います。皆様のご参加

お待ちしております。

メニューも海鮮焼きそば、たこ焼き、フランクフルトとかなり

本格的！職員と一緒に、焼きそばのキャベツを切ることに挑戦し

た子もいました。クッキングを通して、食物の命をいただくこと

の大切さを学ぶ良い機会となりました。

これからもよく食べてよく遊んで、元気に成長してほしいと願っています。



（インタビュアー：中西 学）

（編集委員 黒木富美子）

寒暖さの多かった２月も終わり、３月になりました。

今回は１隣保の迫水月男さんのご登場。当日は船坂に初雪が降り、凍結

が心配で電話をしたところ「大丈夫大丈夫。行きますよ～」とパワフルで

闊達なご返事をいただきました。恐れ入りました(;^_^。

―失礼ですが、ご年齢は…？

迫）昭和１１年生まれの８４歳になります。生まれ育ちは鹿児島県出水郡

長島町という、熊本県との県境付近の島になります。小さい時分は本当に

ワンパクでワンマンな子どもで、しょっちゅうケンカしてました（苦笑）。

～＊ 船坂住民数珠つなぎ ＊ ～ 迫水月男さん ～

―小学生の時はまだ戦時中だったんですか？

迫）そうです。小学校の裏が山だったので空襲警報のたびに山に避難したのを覚えています。中学校は島内

の分校で、野球部に入りサードを守っていました。そこそこ強くて県大会まで進んだこともあるんですよ。

―その後は就職ですか？

迫）醤油の製造・配達をするところに勤めました。当時、機械いじりが好きで１９歳でバタコ（オート三

輪）の免許をとり、配達をするようになると、これが面白い。それで２３歳の時に独立して、自分で農作物

等を買い付け、欲しいところに商品を配達して販売する仕事をはじめたところ、これが上手く軌道に乗って

２４歳の時には家を建て、２５歳で結婚しました。

編集者のつぶやき…
コロナで緊急事態宣言がでたりして大変な１年でしたが、

時期が来て木々は芽吹き、フキノトウも出ていました。。。先日、山口でしたがオ

スのきじが車の上を散歩していました。

平木のほうを散歩していると"自然はすごいなぁ"と思っています。

―まさに「迫水商社」ですね（笑）。鹿児島を離れたのはいつ頃？

迫）２６歳の時分です。私が鹿児島から出たことがなかったので、兄が関西に出稼ぎにでる時、遊びがてら

一緒についていったんですよ。ところが遊びすぎて帰りの旅費まで使ってしまって帰れなくなった（苦笑）。

そこで兄の勤め先に旅費稼ぎで少し働かせてもらったら、これがまた鹿児島の仕事より面白くて（笑）。そ

れで、いったん鹿児島に戻った後、翌年には家族ともども関西に引っ越してきて西宮の株式会社松田組で土

木業務の仕事につきました。

―すごい行動力ですね。船坂を知ったのはいつ頃ですか？

迫）３１、２歳で独立して建設会社を立ち上げました。当時は宝塚に会社があったんですが、車の置き場所

がなくなってしまって場所を探していたところ、縁があって船坂で土地が見つかりました。社員２０名の宿

舎も建てたんですが、夏が涼しく「クーラーを使わないので身体が疲れない」のが本当に良かったです。そ

れに生活は不便だけど仕事上は市街地も高速道路も近く利便性が高いのが船坂の良いところですね。

―今はどんな生活をされていますか？

迫）実は７９歳まで現役で働いていました。重機も動かしてましたよ（笑）。引退後は庭に池を作って錦鯉

を育てたり、畑でいろいろ作ったり、自分のしたい事をして過ごしています。鹿児島にはもう知っている人

がいないので、若い頃に建てた家も解体し船坂に最後まで暮らすことにしました。地域の人にはすごくお世

話になったので本当に感謝しています。


